
 

   
                                          

 
ACTA DE LA TERCERA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1 MEXICO, CELEBRADA EL DIA 15 
DE FEBRERO DEL 2025 EN LA CIUDAD DE TECATE, BAJA CALIFORNIA, SIENDO ANFITRIONES 
EL CLUB DE LEONES DE TECATE, A. C. 
 
BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 
 
TECATE, BAJA CALIFORNIA SIENDO LAS 10:30 HORAS, DEL DIA 15 DE FEBRERO DEL 2025 SE 
DA INICIO DE LOS TRABAJOS DE LA TERCERA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1, DEL 
EJERCICIO LEONISTICO 2024-2025, SIENDO CONVOCADA POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1. 
 
1.- LLAMADO AL ORDEN POR EL DIRECTOR DEL PROTOCOLO C. L. LUIS MANUEL FARFAN 
GUZMAN, E INICIO DE LA SESION PLENARIA. 
2.- APERTURA OFICIAL DE LOS TRABAJOS POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO MARCHENA 
GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1. 
3.- HONORES A LA BANDERA DE MEXICO, POR LA ESCOLTA DE BANDERA Y BANDA DE 
GUERRA MUNICIPAL DE TECATE, EL JURAMENTO A LA BANDERA NACIONAL FUE DIRIGIDO 
POR EL C. L. EMILIO VERGARA Y EL JURAMENTO LEONISTICO FUE DIRIGIDO POR LA 
COMPAÑERA LEON YASMIN ZAMORA, ACTO SEGUIDO SE ENTONA EL HIMNO NACIONAL 
MEXICANO COREADO POR TODOS LOS ASISTENTES. 
4.- INVOCACION A CARGO DE LA DAMA LEONA ILIANA JUDITH GONZALEZ RIOS DIRECTORA 
DE LOS COMITES DE DAMAS DEL DISTRITO B-1. 
5.- LECTURA DEL CODIGO DE ETICA DE LOS LEONES A CARGO DEL C. L. RUBEN PERALTA MEZA 
JEFE DE REGION “A”. 
6.- LECTURA DE LOS PROPOSITOS DE LA ASOCIACION A CARGO DEL C. L. LEONEL DERAT 
PRESIDENTE DEL CLUB DE LEONES TIJUANA, A. C. 
7.- MINUTO DE SILENCIO, EN MEMORIA DE LOS COMPAÑEROS LEONES, DAMAS, LEOS Y 
CACHORROS FALLECIDOS, POR EL C. L. PGD RAUL RAMIREZ CORRALES. 
8.- PRESENTACION DE LA MESA DE HONOR POR EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN GUZMAN 
DIRECTOR DE PROTOCOLO: 
SHANTAL I REINA DEL DISTRITO B-1 Y REINA NACIONAL, C. L. EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1 Y SU DAMA ILIANA,  C. L. HUMBERTO CORRAL 
ROBLES PRIMER VICEGOBERNADOR, C. L. FRANCISCO JAVIER PEREZ RAMOS SEGUNDO 
VICEGOBERNADOR Y SU DAMA FRIKZIA, C. L. PGD ABRAHAM MONTIJO CERVANTES 
GOBERNADOR INMEDIATO ANTERIOR, C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA SECRETARIO DEL 
DISTRITO, C. L. JUVENAL AVILA RUVALCABA TESORERO DEL DISTRITO, C. L. RUBEN PERALTA 
MEZA JEFE DE REGION “A”, LEO LILIANA BAYLON PRESIDENTE DISTRITAL LEO, C. L. DIEGO 
ERNESTO RIVERA CASTRO PRESIDENTE DEL CLUB DE LEONES DE TECATE, A. C. 
  
 



 

 
                                               

 
9.- PRESENTACION DE LOS PASADOS GOBERNADORES POR EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN 
GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO, LES PIDE QUE SE PONGAN DE PIE PARA BRINDARLES UN 
FUERTE APLAUSO. 
10.- PRESENTACION DE AMIGOS DE MELVIN JONES Y PROGRESIVOS, EL C. L. LUIS MANUEL 
FARFAN GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO, LE PIDE A LOS QUE SON AMIGOS DE MELVIN 
JONES QUE SE PONGAN DE PIE. 
11.- BIENVENIDA A LA PRIMERA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1, POR EL C. L. DIEGO 
ERNESTO RIVERA CASTRO PRESIDENTE DEL CLUB DE LEONES DE TECATE, A. C. 
12.- SEMBLANZA DEL LEON HOMENAJEADO DE LA TERCERA JUNTA DE GABINETE C. L. JUAN 
ANTONIO AGUILAR CRUZ POR EL C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA. 

                                                         13.- PALABRAS DEL LEON HOMENAJEADO:       
RINDE UN EMOTIVO MENSAJE A LOS PRESENTES. 
14.- MENSAJE DE LA AUTORIDAD CIVIL: EL CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL ROMAN 
COTA MUÑOZ RINDE UN EMOTIVO MENSAJE A LA ASAMBLEA. 
15.- EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO ANUNCIA UN RECESO 
DE 10 MINUTOS. 
16.- EL DIRECTOR DE PROTOCOLO ANUNCIA EL REINICIO DE LA SESION. 
17.- TOMA DE PROTESTA AL COMITÉ ELECTORAL POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1, EL COMITÉ ESTA COMPUESTO POR LOS 
COMPAÑEROS LEONES CESAR ORTEGA CABALLERO, DIEGO ERNESTO RIVERA CASTRO, 
FERNANDO ACEVEDO RODRIGUEZ. 
18.- TIEMPO DEL SECRETARIO DEL DISTRITO A CARGO DEL C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA, 
LLEVA A CABO EL PASE DE LISTA DE LOS JEFES DE REGION, JEFES DE ZONA Y CLUBES DEL 
DISTRITO, SE DECLARA QUORUM LEGAL Y SE APRUEBA EL ACTA DE LA SEGUNDA JUNTA DE 
GABINETE. 
19.- TIEMPO DEL TESORERO DEL DISTRITO A CARGO DEL C. L. JUVENAL AVILA RUVALCABA, 
NOS INFORMA CON TRISTESA QUE EN LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE LLEVADA A CABO EN 
LA CIUDAD DE NOGALES, SONORA, EN RELACION CON LA RESPONSABILIDAD QUE TIENEN LOS 
CLUBES PARA EL PAGO DE DELEGADOS QUE ESTA POR ESTATUTOS, TUVIMOS MUY MALA 
RESPUESTA, CABE MENCIONAR EL PAGO DE DELEGADOS ES EXCLUSIVAMENTE PARA LA 
CONVENCION, ES UNA CUOTA QUE SE FIJA PARA AYUDAR AL CLUB ANFITRION QUE SERIA 
GUAYMAS, PERO TOMO LA RESPONSABILIDAD DE LLEVARLA A CABO EL GOBIERNO DEL 
DISTRITO Y ES EL RESPONSABLE DE LLEVAR A CABO LA CONVENCION. LAMENTABLEMENTE DE 
LOOS 52 CLUBES NOMAS 17 CLUBES CUMPLIERON CON ESA RESPONSABILIDAD, TIENEN 
HASTA EL 15 DE ABRIL PARA CUMPLIR, SI NO CUMPLEN NO TENDRAN DERECHO A VOTAR, SI 
NUESTRO DISTRITO NO CUMPLE CON EL 75% DE PAGO AL CONSEJO DE GOBERNADORES, 
NUESTRO REPRESENTANTE, EL COMPAÑERO LEON PGD FRANCISCO JAVIER SANCHEZ, NO SE 
PODRA REGISTRAR COMO CANDIDATO A SEGUNDO VICEPRESIDENTE DEL CONSEJO DE 
GOBERNADORES.   
 



 

 
 
 

                                                         20.- CONFERENCIA: “PREVENCION SECUNDARIA” IMPARTIDA POR LA LIC. EN DERECHO  
                                                         MARIA DEL CARMEN HERBER VARGAS PRESIDENTA DEL COLEGIO CRIMINOLOGICO DEL 
                                                         ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, ES UN HONOR PODER COMPARTIR ESTE ESPACIO CON 

USTEDES, CLUB DE LEONES ES UNA ORGANIZACIÓN CON UNA TRAYECTORIA INVALUABLE 
DE SERVICIOS EN APOYO A LA COMUNIDAD COMO ES EL CLUB DE LEONES, EL TRABAJO 
EN EQUIPO ENTRE EL VOLUNTARIADO Y LA CRIMINOLOGIA PUEDE MARCAR LA DIFERENCIA 
EN LA CONSTRUCCION DE UNA SOCIEDAD MAS SEGURA. NUESTRO PRINCIPAL OBJETIVO, 
ES SER ENLACE ENTRE LA SOCIEDAD IMPULSANDO ESTRATEGIAS BASADAS EN CIENCIAS 
CIENTIFICAS, FORTALECIENDO COMUNIDADES Y ATENDIENDO LAS NECESIDADES DEL SECTOR 
MAS VULNERABLE, ESPERO QUE ESTE SEA EL INICIO DE UNA COLABORACION FRUCTIFERA 
DONDE JUNTOS PODAMOS GENERAR ACCIONES. 
CONFERENCIA: “RECUPEREMOS LA MISTICA DEL LEONISMO”  IMPARTIDA POR LOS 
COMPAÑEROS LEONES MARCO ANTONIO VERGARA CISNEROS Y CARLOS NORBERTO ALVAREZ 
GUTIERREZ DEL CLUB DE LEONES OTAY TIJUANA, EL COMPAÑERO MARCO INFORMA QUE TAN 
COMUNICADORES SOMOS EN EL WATHSAPP A TRAVES DEL DISTRITO. LA MISTICA ES LA 
CONDICION HUMANA QUE GENERAMOS A NUESTROS COMPAÑEROS, ES UNA CONDICION 
INTIMA QUE SE GENERA EN UN INDIVIDUO DONDE EXISTE UN PROPOSITO COMUN EL 
SERVICIO. DEL LADO IZQUIERDO CUANDO NO HAY MISTICA Y DEL LADO DERECHO CUANDO 
SI HAY MISTICA, ESO ES LO QUE HACE QUE LA MISTICA NO FLUYA DENTRO DE LA 
ORGANIZACIÓN, ALGUNA VEZ NOS HA PASADO QUE LLEGAN A UNA REUNION Y NO LLEGAN 
A NINGUN ACUERDO ESO ES PARTE DE LO QUE LA MISTICA NO FLUYE, EN LA MISTICA LO MAS 
IMPORTANTE ES ESTAR UNIDO. 

                                                         21.- TIEMPO DE LA REINA DISTRITAL SHANTAL I: NOS PRESENTO SU INFORME DE ACTIVIDADES          
                                                         Y NOS INFORMA SOBRE LA FORMACION DE UN CLUB DE LEONES. 
                                                         22.- TIEMPO DEL PRESIDENTE LEO DISTRITAL, LEO LILIANA BAYLON VILLAVICENCIO: INFORMA 

SOBRE LAS ACTIVIDADES DEL DISTRITO LEO. 
                                                         23.- INTERVENCION DEL SEGUNDO VICEGOBERNADOR, C. L. FRANCISCO JAVIER PEREZ RAMOS   

LE PIDE A LA ASAMBLEA QUE SE PONGAN DE PIE Y CIERREN LOS OJOS POR 15 SEGUNDOS, 
QUE PIENSEN, ANALICEN DONDE ESTAN, AHORA SI REFLECCIONEN QUE ESTAMOS HACIENDO 
AQUÍ, MALAMENTE INICIAMOS TARDE PERDIMOS 3 CLUBES DE 56 FRENTE A LA MISION 1.5 
DE 56 A 53, DE ESOS 53 QUE NOS QUEDAN 21 ESTAN AL FRENTE COMPAÑERAS LEONES 
PRESIDIENDO SUS CLUBES, ESA TRANSMISION DE ESE LIDERAZGO PARA ABRIR LA PUERTA DEL 
GRUPO YA ES NECESARIO POR QUE NECESIDADES AFUERA HAY MUCHAS Y NUESTRO 
CORAZON BONDADOSO DE LEONES NOS MARCA QUE TENEMOS QUE IR A SERVIR, PERO 
OCUPAMOS MAS MANOS EN NUESTROS CLUBES.  
 
 
 
 
 



 

 
 
 
24.- INTERVENCION DEL PRIMER VICEGOBERNADOR, C. L. HUMBERTO CORRAL ROBLES: 
AGRADECE AL CLUB DE LEONES DE TECATE POR SU EXCELENTE REUNION DE TRABAJO. ALGO 
MUY IMPORTANTE QUE SE HA MENSIONADO AQUÍ ES LA MISION 1.5, INFORMA QUE ACABA 
DE LLEGAR DE UN SEMINARIO EN CHICAGO DONDE NOS DICEN QUE ESA MISION SI ES 
POSIBLE, ES MUY POSIBLE QUE NUESTRO SEGUNDO VICEPRESIDENTE INTERNACIONAL NOS 
INVITA A QUE FORMEMOS DOS CLUBES POR DISTRITO, INFORMA QUE EL SEGUNDO 
VICEPRESIDENTE INTERNACIONAL FELICITA AL DISTRITO B-1 POR LAS EDADES DE LOS SOCIOS, 
QUE LA MEDIA DE EDAD ES DE 50 AÑOS, INFORMA QUE DENTRO DE SU PROYECTO FORMARA 
CUATRO CLUBES Y SU META ES TENER UN DISTRITO REGULAR Y ENTREGARLO CON UN 
PORCENTAJE DE MAS 100. 

                                                         25.- INTERVENCION DEL PGD INMEDIATO ANTERIOR, C. L. ABRAHAM MONTIJO CERVANTES:  
EL COMPAÑERO ABRAHAM NOS COMPARTE UNA REFLECCION, HACE UNOS DIAS UN 
COMPAÑERO LE COMPARTIO UN MENSAGE, DA SIEMPRE LO MEJOR LAS PERSONAS SON 
EGOISTAS, INSENSATAS AUN ASI PERDONALAS, A QUE VOY CON ESA REFLECCION A LO QUE 
COMENTABAN LOS COMPAÑEROS VICEGOBERNADORES Y LA CAPACITACION QUE TUVIMOS 
Y LO QUE EL GOBERNADOR NOS HA DICHO HAY QUE SEGUIR CRECIENDO, HAY QUE SEGUIR 
IMPULSANDO LA MEMBRESIA PARA QUE LOS CLUBES SE FORTALESCAN. 
26.- TIEMPO DEL COMITÉ ELECTORAL: EL C. L. CESAR ORTEGA CABALLERO PRESIDENTE DEL 
COMITÉ ELECTORAL INFORMA QUE RECIBIO DE LOS DOS CANDIDATOS LA DOCUMENTACION 
EN TIEMPO Y FORMA PARA SU REGISTRO, INFORMA QUE YA PUEDEN HACER PROSELITISMO 
HABLANDO CON LOS CLUBES PARA CONSEGUIR EL VOTO, PARA QUE LO LLEVEN A LA 
CONVENCION DISTRITAL, LOS DOS SON BUENOS ELEMENTOS Y SI TIENEN DUDAS AHÍ 
ESTAREMOS, TAMBIEN ESTARA EL COMPAÑERO DE ESTATUTOS Y REGLAMENTOS. 
27- ASUNTOS GENERALES (PREVIO REGISTRO): (A).- EL C. L. JORGE LUIS RUIZ LUGO ASESOR 
DISTRITAL DEL MEDIO AMBIENTE HACE ENTREGA DE PARCHES DE LA ACTIVIDAD LOS LEONES 
HACEMOS CAMBIOS ELLOS SON: TIJUANA, A. C., MEXICALI CUCAPAH, OBREGON, A. C., 
HERMOSILLO POR LA NIÑEZ, PLAYAS DE ROSARITO, HERMOSILLO KINO, MEXICALI 2020, 
PLAYAS DE TIJUANA Y TIJUANA LA MESA, EL C. L. EDUARDO VERDUGO MARCHENA HACE 
ENTREGA DE LA PLACA AL PRIMER LUGAR DE LOS LEONES HACEMOS CAMBIOS EL CLUB DE 
LEONES PLAYAS DE TIJUANA, TAMBIEN HACE LA ENTREGA  DE LOS PREMIOS DE LA 
FOTOGRAFIA AMBIENTAL A LOS TRES PRIMEROS LUGARES, TERCER LUGAR FUE LA C. L. PGD 
ROSA MARIA IRIZAR DEL CLUB DE LEONES TIJUANA III, SEGUNDO LUGAR LA C. L. PATRICIA 
SANCHEZ DEL CLUB DE LEONES MEXICALI MD Y PRIMER LUGAR LA C. L. ELSA LYNN DEL CLUB 
DE LEONES MEXICALI CUCAPAH. (B).- TOMA DE PROTESTA A UN NUEVO COMPAÑERO POR 
NUESTRO GOBERNADOR EDUARDO VERDUGO MARCHENA EL ES GUSTAVO CAZARES 
APADRINADO POR EL C. L. JUAN ANTONIO AGUILAR CRUZ DEL CLUB DE LEONES DE TECATE, 
A. C., (C).- LOS INTEGRANTES DEL CLUB PLAYAS DE TIJUANA HACEN ENTREGA DE TRENSAS AL 
TALLER DE PELUCAS ONCOLOGICAS DE BENJAMIN HILL Y LAS RECIBE LA C. L. PGD GUADALUPE 
GALLEGO BUSTAMANTE. (D).- EL COORDINADOR DE LCIF C. L. PGD RAUL RAMIREZ CORRALES 
INVITA A QUE PASEN AL FRENTE A SUS ASESORES, LE DA LAS GRACIAS A TODOS POR DONAR  



 

 
 
 
A LCIF, INFORMA QUE HA ESTADO PROMOVIENDO LA CULTURA DE DONACION, LA 
APORTACION DE $20.00 DOLARES PARA LA COMPRA DEL PIN QUE LLEGARA A MAS TARDAR 
EN MARZO, AGRADECE LA COMPRA DE PLACAS MELVIN JONES Y PIDE QUE SIGAN 
PARTICIPANDO EN LOS SORTEOS EN EL DISTRITO, HACE ENTREGA DE UNA PLACA MELVIN 
JONES AL C. L. RODOLFO MIRAMONTES DEL CLUB DE LEONES OTAY TIJUANA, LLEVAMOS 
HASTA HOY 355 PLACAS Y 33 PROGRESIVOS. (E).- EL C. L. VICTOR ONTIVEROS PRESIDENTE DEL 
CLUB DE LEONES SAN LUIS RIO COLORADO HACE ENTREGA DE LA DOCUMENTACION QUE 
AVALA LOS $50,000.00 MIL DOLARES QUE SE RECIBIERON DE LA SUBVENCION. (F).- EL C. L. 
PGD PORFIRIO CHOCOZA INFORMA QUE DEBEMOS DE PAGAR NUESTRAS CUOTAS PARA 
PODER REGISTRAR EN LA TERCERA JUNTA DEL CONSEJO AL C. L. PGD PACO SANCHEZ Y TENER 
UN DIGNO REPRESENTANTE DEL DISTRITO B-1.  
28.- INVITACION A LA CONVENCION Y CUARTA JUNTA DE GABINETE: EL C. L. FRANCISCO 
JAVIER PEREZ RAMOS DIRECTOR DE LA CONVENCION NOS INFORMA QUE LA CONVENCION Y 
LA CUARTA JUNTA DE GABINETE SE LLEVARA A CABO EN LA CIUDAD DE GUAYMAS, SONORA 
LOS DIAS 1, 2, Y 3 DE MAYO LAS PLENARIAS SE LLEVARAN A CABO EN EL HOTEL SEDE, ES LA 
CONVENCION NUMERO LXXX, EL COSTO DEL CARNET ES DE $1500.00 HASTA EL 15 DE ABRIL 
DESPUES DE ESA FECHA COSTARA $1700.00 ESTO INCLUYE EL ROMPEHIELO DEL JUEVES, 
PLENARIA, COMIDA, NOCHE DE GALA Y CORONACION DE LA REINA DEL VIERNES, PLENARIA Y 
COMIDA DEL SABADO. 
29.- MENSAGE DE LOS CANDIDATOS: EL C. L. PAZ GRIJALVA  Y EL C. L. VICTOR ONTIVEROS NOS 
DAN UN EMOTIVO MENSAGE COMO CANDIDATOS A LA SEGUNDA VICEGOBERNATURA DEL 
DISTRITO B-1. 
30.- PALABRAS DE AGRADECIMIENTO DE NUESTRO GOBERNADOR EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA AGRADECE A TODOS LOS PRESENTES Y ESTA SATISFECHO CON TODOS LOS 
TRABAJOS QUE SE LLEVARON A CABO EN ESTA TERCERA JUNTA DE GABINETE, A NOMBRE DEL 
DISTRITO AGRADECE AL CLUB DE LEONES DE TECATE, A. C., POR ESTA GRAN ORGANIZACIÓN. 
SIENDO LAS 15:05 HORAS DEL DIA 15 DE FEBRERO SE DAN POR TERMINADOS LOS TRABAJOS 
DE ESTA TERCERA JUNTA DE GABINETE. 
 
 

         
C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA 
SECRETARIO DEL DISTRITO B-1 
 

 
 

                                                 


